Sponsorenlauf

WALCHWIL Die Fussballer wurden zu Läufern

Um einen Zustupf in die Vereinskasse zu erhalten, führte der Fussballclub (FC) Walchwil einen Sponsorenlauf durch.

PD/SB - Am 28. August führte der FC Walchwil bei Sonnenschein einen Sponsorenlauf durch. Alle aktiven Mitglieder, von der Fussballschule bis zur ersten Mannschaft, rannten während 15 Minuten ihre

Runden. Damit sich auch jede einzelne Runde finanziell lohnte, waren die Mitglieder vorgängig fleissig auf Sponsorensuche. Diese finanzielle Unterstützung ist für den Club eine wichtige Einnahmequelle. Der FC Walchwil dankt allen herzlich fürs Mitmachen und sponsern. Zuschauer wie Läufer konnten sich nach der Anstrengung genüsslich im Restaurant verpflegen.



Bild: z.V.g

Der FC Walchwil läuft für Sponsorengelder sein Runden.